

学校だより

地域とともにある学校

~三つの満足で「学校」大好き~

令和7年6月13日 No.5

《文責：校長（島田）》



いづみん

TEA PROJECT 第2弾

6月1日にご存じのとおり、いづみお茶祭りがありました。毎年、この時期に開催され、泉小中学校はPTA行事としてお茶の販売(詰め放題)を行っています。昨年度はお茶を各家庭からいただき、それらを販売しておりましたが、今年度は、先日実施した小中学校児童生徒のお茶摘み体験で摘んだお茶を保護者の坂田賢言さんにご協力をいただき、製茶をして「泉小中学校児童生徒のお茶」として販売しました。また、これまで各家庭のお茶をいただいていたものを有志に変え、その代わりに親子料理教室として、「お茶のチーズケーキ」をお茶祭りのコンテストに出品することになりました。

子供たちの準備として、お茶の袋に貼るイラストシールを作成すること、お茶ポスターを作成すること、親子料理教室でお茶のチーズケーキを作ること等など…。これまでにない活動を進めてきました。まさに「TEA PROJECT」が進んでいます！！！

さて、当日のお茶祭りはというと、恒例の子供たちの呼び込み、販売、そして、コンテストと大活躍の様子でした。地域の方からも「泉小中学校の子供たちは元気がいいですね」「仲がいいですね」「こうやって地域のお茶を販売するのはとても素晴らしいですね」等嬉しい感想をたくさんいただきました。これも、ご協力いただいた地域の方々、保護者の皆様、先生方、ゲストティーチャーで来校された泉支所の方々、多くの方々のご支援あっての取組だと改めて感じました。そして、何よりも児童生徒が地域に与えた元気はまさに「地域とともにある学校」だと実感したことです。皆様ありがとうございました。お茶は午前中で完売！！！コンテストは2位といった有り難い結果となり、とても素晴らしい TEA PROJECTとなりました。

今後も TEA PROJECT は続きます。お茶の講話、お茶の商品開発、発表等です。また、皆様方にはお力添えをいただければと思います。よろしくお願ひします！！！



詳細は学校のホームページに記載されています。ぜひ、そちらからもご覧ください。

